
Cari Concittadini,

siamo arrivati finalmente a Natale ed in particolare all’ultimo

Natale di questo mio primo mandato.

Alla fine dell’anno viene spontaneo guardarsi indietro per

osservare quanto realizzato e dare uno sguardo al futuro che

verrà, con i migliori propositi.

Guardando a questo 2023 che volge al termine, sono tante le

attività e le iniziative realizzate per la nostra Cittadinanza che ci

rendono orgogliosi.

Infatti dopo un 2020 e 2021 influenzati dalla pandemia e un 2022

dove abbiamo dovuto riavviare i motori, abbiamo vissuto

finalmente un 2023 pieno ed entusiasmante.

L’inizio della sistemazione del Centro Storico, la riqualificazione

di Porta Santa Marta, l’acquisizione dell’immobile “Ex

Autocostruzione”, l’avvio dei lavori presso l’ex Caserma dei

Carabinieri di via Medici per farne un centro socio educativo, le

aree dedicate ai ragazzi come l’illuminazione presso il campo da

basket di Concesa, lo skatepark di Via Mazzini e l’area calisthenics



presso Villa Gina, gli imminenti lavori del Poliambulatorio, la

nuova sede della Croce Azzurra, l’installazione delle stazioni di

ricarica per biciclette e automobili, la mostra con opere originali

dedicata ad Antonio Ligabue presso la Raccolta Museale Quadreria

Crivelli e la grande sfida di riqualificare il termovalorizzatore per

poter affrontare i prossimi 20 anni di esercizio in modo efficiente

e sostenibile.

Credo fermamente che quando tutte queste opere avviate

giungeranno al termine, la nostra Città sarà profondamente

cambiata e migliorata.

Volgendo ora lo sguardo al prossimo futuro, nella consapevolezza

che saranno i Trezzesi a decidere il prossimo giugno chi sarà a

governarli, vedo diverse opportunità che credo la futura

Amministrazione dovrà necessariamente cogliere e sfruttare.

Come ho già accennato in altre occasioni, il futuro che ci attende

e che in parte abbiamo già iniziato a toccare con mano, vede

l’efficientamento energetico del patrimonio comunale, la

trasformazione sempre più decisa verso le smart cities, la

capacità di affrontare ambiti sovracomunali (ponte, trasporti,

turismo) per fare sistema come territorio e raggiungere traguardi

sempre più alti a servizio della nostra Comunità.

Concludo augurando a voi e alle vostre famiglie Buone Feste da

parte di tutta l’Amministrazione Comunale.



Con la speranza che questo Santo Natale porti in ciascuno di noi

quello spirito di Comunità e altruismo per affrontare al meglio il

tempo che ci attende.

Buon Natale e Buon anno nuovo

Il Sindaco

Silvana Centurelli


